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      Аннотация

    
        
          Целью магистерской диссертации является анализ  инвестиционной привлекательности ПАО «Петербургский мельничный комбинат» на основе анализа его финансового состояния.
В теоретическом разделе рассмотрены подходы к понятию «инвестиционная привлекательность», дано определение инвестиционной привлекательности, описаны подходы к оценке инвестиционной привлекательности.
В аналитическом разделе рассмотрена организационно-экономическая характеристика предприятия, проведен анализ финансового состояния предприятия, дана оценка инвестиционной привлекательности предприятия. 
В третьем разделе  предложены рекомендации по повышению инвестиционной привлекательности предприятия, также  рассчитан экономический эффект от внедрения мероприятий.
Область применения результатов исследования: итоговые показатели инвестиционного проекта могут быть использованы руководством предприятия при решении вопроса о целесообразности покупки и внедрения упаковочно-фасовочной линии.
        

        
          The aim of the thesis is to analyze the investment attractiveness of PJSC «St. Petersburg Mill» on the basis of the analysis of its financial condition.
The theoretical section considers approaches to the concept of «investment attractiveness» defines investment attractiveness, describes approaches to assessing investment attractiveness.
In the analytical section the organizational and economic characteristics of the enterprise are considered, has been determined the analysis of the financial condition of the enterprise is carried out, the investment attractiveness of the enterprise is estimated.
The third section proposes recommendations to increase the investment attractiveness of the enterprise, as well as the economic effect of the implementation of measures.
Scope of application of the results of the study: the final indicators of the investment project can be used by the management of the enterprise in deciding on the feasibility of buying and implementing the packing and packing line.
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